
  

戸沢議員 
 
（１）秋川駅・東秋留駅の屋根の延長について 

あきる野市民の唯一大量移動手段であるＪＲ五日市線。ダイヤの改善と共に秋川駅、

東秋留駅のホームの屋根を延長して欲しいという強い要望がある。各駅ホームの屋根

延長を市としてＪＲ八王子支社に強く申し入れすべきと考えるがどうか。 
（２）バス停留場の屋根設置について 

西東京バスの運行は市民の移動手段として大きな役割を果たしている。多摩国体に

おいて利用された都市計画道路秋３・４・６号線にある「あきる野市民球場前」のバ

ス停に屋根が欲しいという声が利用者から届いている。都市計画道路が完成し屋根の

設置が可能になったバス停に、計画的に屋根を設置する考えは。 
（３）市長の退職金について 

平成２４年度一般会計決算特別委員会の審査で、職員の退職金が減額されているこ

とに関連し市長の退職金について質問したが、明確な答弁が得られなかった。そこで

直近となる本定例会で改めて質問する。 
① 市長の退職金は高いと思っているか、それとも低いと思っているか。 
② 市では、行政改革の名の下に８３項目の補助金・報償金の１０%カットを続け

ている。全国的には、市長の退職金を削減する自治体が増えているが、当市で

も削減する考えがあるか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


